
                                                                
 
     ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JANEIRO Nº 01/CMS/MN/2022 

 
Aos dias vinte e um de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois o Conselho Municipal de 
Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem se reúnem 
para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da secretaria de saúde, 
com início às 09:00 horas da manhã, as instituições participantes da reunião são: UMID, 
REI SALOMÃO, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS 
PRODUTORES RURAIS, SINASER. Dando início a reunião, a Sra. Presidente Luana 
Priscila Chaves da Silveira Vital agradece a presente de todos e passa a palavra para a 
secretária executiva do Conselho Municipal de Saúde Sra. Kamila Ferreira da Silva, que 
explana os assuntos em pauta, sendo feita a leitura da primeira pauta sendo o memorando 
N.049/SEMUSA/2022, referente a proposta de aquisição/material permanente 
N.11957240000121008, de origem de emenda parlamentar N.40920003 no valor de R$ 
160.211,00 para Atenção Básica, em seguida faz a leitura da próxima pauta sendo 
memorando N. 050/SEMUSA/202, referente proposta para aquisição/material permanente 
N.11957240000121006, de origem de emenda parlamentar N.40920003 no valor de R$ 
139.782,00 para  Atenção em Saúde Bucal, logo o Conselheiro e Coordenador da Atenção 
Básica Sr. Jhonatan Souza de Oliveira tira as dúvidas de todos os conselheiros presentes 
referente aos itens para a saúde bucal, logo após a fala do Coordenador, a Secretária 
Municipal de Saúde Sra. Alcione Baieta da Silva Bohrer reforça dizendo que todas as 
proposta que são passadas aos Conselho Municipal de Saúde são proposta que serão 
executadas a longo prazo pois muitos setores estão sendo estruturados para que os 
profissionais possam estar trabalhando de maneira correta em um ambiente adequado, em 
seguida a Sra. Alcione faz a leitura da próxima pauta referente ao memorando  
N.051/SEMUSA/2022, referente a proposta de Incremento Temporário PAB, N. 
36000397639202100, de origem de emenda parlamentar N.81000794 no valor de R$ 
250.000,00 de custeio para Atenção Básica, em seguida a Sra. Alcione tira todas as dúvidas 
dos conselheiros e passa para a próxima pauta sendo memorando de N.052/SEMUSA/2020, 
referente a proposta de Incremento Temporário PAB, no valor de R$ 200.000,00, de origem 
de emenda parlamentar N.81000794 de custeio para Atenção Básica, logo após tirar todas 
as dúvidas, a Sra. Kamila faz a leitura do memorando N.053/SEMUSA/2022, referente a 
deliberação para aprovação do Plano  Anual de Saúde – PAS ano 2018/2021, em seguida a 
Sra. Alcione explana sobre a alimentação do sistema DigiSUS que pede a obrigatoriedade 
em que o sistema esteja alimentado referente aos repasses passado a saúde, e explana que 
devido não ser sido encontrado a resolução de apresentação e aprovação do plano foi passado 
ao Conselho apresentado e colocado em pauta para deliberação e aprovação e assim manter 
o sistema e informações em dia referente a área da Saúde, em seguida o Conselheiro Rogerio 
pergunta se essas informações são publicadas no portal de transparência, a secretária Sra. 
Alcione explica que sim, todos documentos do conselho pode ser acessado através do Portal 
de Transparência do município, em seguida a Sra. Alcione faz a leitura da próxima pauta 
sendo memorando de N.054/SEMUSA/2022 referente a apreciação e deliberação para o 



                                                                
 
termo de empréstimo por tempo determinado sendo do veículo Toyota Hilux, ano de 
fabricação 2018, ano modelo 2019, renavam: 01175457890, carroceria  aberta/cabine dupla, 
a Secretária Sra. Alcione que o pedido é através do requerente Secretaria de Obras – 
SEMOSP através do Secretário Sr. Tobias Cardoso do Nascimento, com prazo determinado 
para 90 dias, Alcione explana que a Secretaria de Obras vem sendo um grande parceiro para 
a Secretaria de Saúde ajudando nas ações, disponibilizando equipes sempre para dar suporte 
a saúde, e explica que o município está sofrendo devido o município estar enfrentando o 
período chuvoso e no momento a SEMOSP está uma caminhonete para dar suporte até que 
chegue a nova em um prazo de 90 dias, o Conselheiro Valmir pergunta se o termo exija que 
todos os cuidados com o carro e obrigações e a Sra. Alcione explica dizendo que 
abastecimento e reparos serão de responsabilidade da SEMOSP enquanto o veículo estiver 
emprestado, em seguida o Sr. Jhonatan faz a leitura do memorando N.058/SEMUSA/2022 
sendo o projeto de lei de altera o Art. 24, inciso IV da Lei 943/2019 de 02 de setembro de 
2019, o Sr. Jhonatan explica que o pedido é devido a necessidade em se gratificar os 
profissionais atuantes na atenção básica, em virtude da dificuldade de encontrar profissionais 
qualificados e da necessidade de dedicação de regime integral de 40 horas semanais. Logo 
após a leitura e explicação de todas as pautas, a presidente Sra. Luana dispõe as pautas para 
votação, sendo todas as pautas aprovadas sem ressalvas por todos os conselheiros presentes. 
Nada mais a relatar a presidente finaliza a reunião segue abaixo a assinatura de todos 
presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que 
será lida na próxima reunião ordinária e submetida a votação. 
 
 
 

 
 



                                                                
 

 
 

 


